



Die SQS bescheinigt hiermit, dass nachstehend genannte Organisation die Anforderungen des aufgeführten Standards erfüllt.

**Müller AG Verpackungen**  
**Tramstrasse 20**  
**4142 Münchenstein**  
**Schweiz**

Geltungsbereich

**Standort Münchenstein**

**Kategorie I**

**Herstellung von innen lackierten Stahlfässern, Edelstahlfässern und Kombifässern (Stahlfässer mit extrusionsblasgeformtem HDPE-Innenbehälter) für die Lebensmittelindustrie**

**Manufacturing of inside lacquered steel drums, stainless steel drums and composite drums (steel drums with extrusion blow molded HDPE inner receptacle) for the food industry**

Normative Grundlage

**Food Safety System Certification**  
**(FSSC) 22000 (Version 5)**

Food Safety System Certification für die Lebensmittelsicherheit gemäss ISO 22000:2018, ISO/TS 22002-4:2013 und den zusätzlichen FSSC 22000 Anforderungen (Version 5).

Reg.-Nr. 41842

Gültigkeit 13.07.2020–22.07.2021  
Ausgabe 13.07.2020

Erstzertifizierung 23.07.2015  
Freigabe 13.07.2020

Validity of this certificate can be verified in the FSSC 22000 database of certified organizations available on [www.fssc22000.com](http://www.fssc22000.com).

  
A. Grisard, Präsidentin SQS

  
F. Müller, CEO SQS



[sqs.ch](http://sqs.ch)



Schweizerische Vereinigung für  
Qualitäts- und Management-Systeme (SQS)  
Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Schweiz





Die SQS bescheinigt hiermit, dass nachstehend genannte Organisation die Anforderungen des aufgeführten Standards erfüllt.

## Müller AG Verpackungen Industriestrasse 7 6260 Reiden Schweiz

Geltungsbereich

Standort Reiden mit Hauptsitz in Münchenstein

Kategorie I

Herstellung von innen lackierten Stahlfässern, Edelstahlfässern und Kombifässern (Stahlfässer mit extrusionsblasgeformtem HDPE-Innenbehälter) für die Lebensmittelindustrie

Folgende Prozesse wurden bei Müller AG Verpackungen/Standort Tramstrasse 20, 4142 Münchenstein zentral geprüft: Verkauf, Einkauf, QM-System, FMS-Team und Human Resources

Manufacturing of inside lacquered steel drums, stainless steel drums and composite drums (steel drums with extrusion blow molded HDPE inner receptacle) for the food industry.

An audit was carried out at Müller AG Verpackungen/Site Tramstrasse 20, 4142 Münchenstein to centrally assess the following functions: sales, purchasing, QM system, FMS team and human resources

Normative Grundlage

## Food Safety System Certification (FSSC) 22000 (Version 5)


Food Safety System Certification für die Lebensmittelsicherheit gemäss ISO 22000:2018, ISO/TS 22002-4:2013 und den zusätzlichen FSSC 22000 Anforderungen (Version 5).

Reg.-Nr. 42032

Gültigkeit 13.07.2020–22.07.2021  
Ausgabe 13.07.2020

Erstzertifizierung 23.07.2015  
Freigabe 13.07.2020

Validity of this certificate can be verified in the FSSC 22000 database of certified organizations available on [www.fssc22000.com](http://www.fssc22000.com).

  
A. Grisard, Präsidentin SQS

  
F. Müller, CEO SQS



sqs.ch



Schweizerische Vereinigung für  
Qualitäts- und Management-Systeme (SQS)  
Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Schweiz

